

平成26年度 長東小だより 第8号

平成26年10月30日発行

秋が深まってきました。日ごとに、寒くなり冬の到来を感じています。11月も行事が盛りだくさんです。子どもたちには、学びと満足感、そして楽しい思い出を今後のエネルギーにして大きく成長してほしいと思います。

～市長さんと教育長さんが 1年生の教室へ～

10月14日(火)に吉田市長と堀田教育長が1年生との交流会をするために来校されました。当日1年生は、お弁当と一緒に食べ、お二人とたくさんのお話をしていました。最後に「カントリーロード」の歌をプレゼントしました。



2日目 太秦映画村にて

10月8日(水)・9日(木)

京都・奈良 修学旅行

*** 6年生 ***

両日ともに、秋空高く爽やかな天候に恵まれました。しおりに書かれていたように「小学校一番の思い出作り、仲間の絆を深めよう」のテーマが実践された修学旅行でした。



～伝統文化～

3年生総合学習では、北熊区の盆踊りで古くから行われている「ザイ踊り」を学習しています。

古くからの伝統や伝承を知ることは地域への愛着や誇りにつながると思います。

学習発表会でも一部発表します。ぜひご覧ください。

* 講師の紹介 *

鈴木 敏枝さん

伊藤 いずみさん

伊藤 雅絵さん

10月20日(月) 福祉交流会(だいたい村)

福祉交流会も今年で4年目を迎えることができました。



今年は後期児童会役員5名と有志16名の21名が交流会に参加しました。ゲームを一緒に行ったり、歌を歌ったりと、心温まるひとときを過ごしました。最後に「お食事マット」をプレゼントしました。

授業参観

10月27日(月)

「授業公開・学級懇談会」では、たくさんの方々に御参加いただき、ありがとうございました。本校では、道徳教育の大切さを広く保護者の方々にも理解していただくため、6月・10月いずれかの授業参観に「担任による道徳授業の公開」を行っています。また、2月6日(金)には教育活動公開日を予定しています。ご予約ください。